

Dienstag, 18. Februar 2025
119/2025

OB: Großer Erfolg für Forschungsstandort
Braunschweig

Autonomes Shuttle soll in Braunschweig Transport von Personen und Gütern testen

Bundesverkehrsminister Volker Wissing hat gestern in Braunschweig einen Förderbescheid über 35 Millionen Euro für ein DLR-Projekt zum autonomen Fahren übergeben. Dazu kommentiert Oberbürgermeister Dr. Thorsten Kornblum:

„Das ist ein toller Erfolg für den Forschungsstandort Braunschweig. Innovative Lösungen für autonomes Fahren entstehen in der Region Braunschweig, dafür ist das Förderprojekt „Innovative modulare Mobilität Made in Germany“ ein weiteres herausragendes Beispiel. Seit mehreren Jahren arbeiten Forschungseinrichtungen aus Braunschweig unter Einbeziehung von Stadt und Braunschweiger Verkehrs GmbH an einem Testfeld für autonome Fahrzeuge im Schwarzen Berg, für Personenverkehr ebenso wie für den Transport von Gütern. Dem sind wir jetzt einen großen Schritt nähergekommen: Mit dem fahrerlosen Shuttle, den das DLR hier in Braunschweig erproben wird. Dafür gibt es starke Förderung vom Bund. Ich danke allen beteiligten für ihren Einsatz!“

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Referat Kommunikation
Platz der Deutschen Einheit 1
38100 Braunschweig

E-Mail
kommunikation@braunschweig.de

Telefon
(05 31) 470 - 22 17
(05 31) 470 - 37 73
(05 31) 470 - 27 57
Telefax
(05 31) 470 - 29 94

Internet
braunschweig.de
Soziale Medien
 facebook.com/stadtbraunschweig
 twitter.com/Stadt_BS
 instagram.com/braunschweig.de